

Pide el Verde a Cuauhtémoc Blanco no competir por CdMx

RAÚL RUIZ

Luego de que **Cuauhtémoc Blanco se "des-tapara"** para buscar la candidatura a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, **el secretario general del Partido Verde en la capital, Jesús Sesma, le solicitó al exfutbolista que no pida licencia a su cargo como gobernador de Morelos, pues los capitalinos no quieren los índices de delincuencia que han sufrido los morelenses.**

El líder ecologista destacó que de acuerdo con la **Encuesta Nacional de Victimización y Percepción sobre Seguridad Pública en 2021**, **64.3 por ciento de la población morelense de 18 años y más consideró la inseguridad como el problema más importante que los aquejaba, seguido del desempleo, con 42.1 por ciento, y la salud, 40.9 por ciento.**

No obstante, reconoció que **Cuauhtémoc Blanco tiene "capacidades", pero que los capitalinos no las necesitan en la Ciudad de México, cuando cuentan con la mejor policía del país que les ha dado tranquilidad y paz.**

En este sentido, **Sesma Suárez** destacó el trabajo que hizo **Omar García Harfuch** al frente de la policía capitalina, al lograr disminuir los altos índices de violencia asociada a la delincuencia.

Insistió en que el exjefe policiaco conoce toda la ciudad, sus sectores sociales y económicos y, quien tendría una considerable ventaja a cualquier otra u otro aspirante.



